

# ～さいつ～

佐伊津小学校便り

## さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年7月31日  
No. 7

文責  
校長 甲斐 裕一

本来なら、すでに夏休みの真っ只中なのですが、本日、1学期の終業式を迎え、明日から夏休みが始まります。思い起こせば、3～5月は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため臨時休業（休校）となり、やっと6月から学校を再開しました。再開後は、感染拡大防止に努めながらの教育活動となりました。この間、保護者の皆様には「3密を避ける」ため、何かとご苦勞をいただいたことと存じます。先日は、何とか授業参観や学級懇談会を実施することができ、少しだけほっとしたところです。

7月に入ると、大雨の心配をしました。7月4日未明からの集中豪雨は、八代・球磨・芦北地方を中心に大きな被害をもたらし、天草市内でも、被害を受けた学校もありました。本校でも、授業を切り上げ、教師が付き添っての集団下校を実施したことも記憶に新しいところです。今週に入っては、新型コロナウイルス感染症の心配をしました。

このように、これまでには経験したことのなかった学校での生活でしたが、本日、1学期の終業式を迎えることができたことは、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動へご理解とご支援の賜と感謝いたします。

さて、明日からは夏休みです。例年に比べ短い休みですが、新型コロナウイルス感染症への対策をしながら、楽しく有意義に過ごしてほしいと願います。毎年、夏休み前には注意を促しますが、「交通事故」「水の事故」「不審者事案」などの事故防止については家庭、地域の見守りが欠かせません。どうか、安全で安心な夏休みとなりますよう保護者の皆様、地域の皆様には、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

## 地域とともにある学校として ～「第2回学校運営協議会」～

7月10日（金）第2回学校運営協議会を開催しました。今回は、委員の皆様と6年児童が本校の課題について話し合う「佐伊津小教育会議」として実施しました。委員の皆様と6年児童が、「さわやか部会」「いっしょけんめい部会」「つよさ部会」の3つの部会に分かれ、学校の課題について話し合いました。

事前に、部会ごとに学校をよりよくするための提案書（児童がパソコンを使ってあっという間に作り上げました。感心しました。）を作成し、私とランチミーティングを行いました。（上の写真）

当日は、「さわやか部会」では、あいさつをよくするための4つの提案、「いっしょけんめい部会」では、読書推進とよりよい家庭学習についての提案、「つよさ部会」（下の写真）からは、交通安全とスマホ・ゲームルールの提案をしました。

はじめは少し緊張した6年生と委員の皆様でしたが、協議が始まると様々な委員さんからご意見をいただきました。それをうなずきながら聞いている6年生の姿が見られ、頼もしく思いました。

参加した児童が「委員の皆様が、僕たちが提案する内容をしっかり聞いてくださいました。地域の方がどんな話をされるのか、とてもドキドキしましたが、相談していくことで、僕たちの提案になかった意見を聞くことができ、解決できると思うようになりました。」と感想を述べました。

今回話し合ったことをもとに、今後、6年児童が再度検討し取組について具体的な計画を立案する予定です。

6年生は6年生なりに学校をよくしたいと考えており、「主体性・協働性・創造性」を育むよい機



会となりました。今後、「子どもたちをお客様にしない学校運営協議会」を目指していきたいと考えております。ご参加いただいた委員の皆様、6年生と関わっていただき誠にありがとうございました。

## **夏休みを前に話したこと**

本日、1学期の終業式を行いました。「久しぶりに体育館に全児童が集合して実施」するつもりでしたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学年ごとに3つのグループに分け、時間をずらして実施しました。ですから、私は同じ話を3回行いました。

この中で、私は児童に次のような話をしました。

<こんな夏休みにしてほしい> **※新型コロナウイルス感染症に気をつけながら・・・**

○「いっぱい遊ぶ」

私は、夏休みはいっぱい遊ぶためにあると思っています。自分で工夫したりおうちの方のご協力をいただいたりして、いっぱい遊んでほしいと思います。もちろん、危険な遊び、人に迷惑をかけるような遊びはしないでほしいです。

○「いっぱい手伝う」

家族や地域の一員として、たくさんのお手伝いをしてほしいと思います。お手伝いをし、そのことを大人に認められることをとおして「だれかの役に立つ」喜びを感じることができます。

○「いっぱい学ぶ」

学校ではできない「学び」をたくさんしてほしいと思います。特に、普段は取り組むことが少ない作品づくりや研究をしてほしいと思います。私は、「読書」をがんばりたいと思います。

○「8月20日に必ず学校に来る」

2学期の始業式は8月20日です。この日に、必ず登校してほしいと思います。少しくらいやり残したことがあったり、気分が乗らなかつたりしていてもまずは登校しましょう。そのために、規則正しい生活と計画的な学習に努力してほしいです。

ご家庭におかれましても、このことをご参考にしていただき、安全安心で有意義な夏休みとなりますようご指導いただければ幸いに存じます。

なお、夏休みの8月12日（水）～14日（金）は閉庁となり、学校には職員は出勤いたしません。万が一、事故等の緊急連絡がありましたら、天草市教育委員会（電話 24-8813）へお願いいたします。

## **本校ホームページをご覧いただきましたか？**

前号でお知らせいたしました、学校ホームページをリニューアルし、日々、更新しております。これまで、30,000 を超えるアクセスをいただいております。今後も、いろいろな情報を発信していきたいと思っております。

夏休み期間中も更新し、情報を発信したいと考えておりますので、ぜひアクセスをお願いいたします。

なお、ホームページに関してのご意見等がございましたら、お知らせください。

○佐伊津小学校ホームページ URL ↓

<https://es.higo.ed.jp/saitsu/>



**※本日の「終業式」の様子もホームページにアップする予定です。**